

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Imène Dehmani

<https://www.cadre21.org/membres/idehmani-marcelline-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-08-23 19:25:49

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ?
Je suis d'avis qu'une grande quantité d'informations est maintenant disponibles sur internet et que seul un mot de passe empêche à quiconque d'avoir accès à tout ceci. Je fais référence aux comptes bancaires ce qui est le plus important selon moi. Au niveau scolaire, mon accès à des maisons d'éditions avec les corrigés disponibles pourraient être compromis dans un cas de cybersécurité. Comme avec le cas Jacob dans la vidéo, il est primordial de faire attention lorsqu'on met nos informations personnelles pour accéder au portail.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Je n'enregistre jamais mes mots de passe dans google. Pour déverrouiller mon cellulaire et mon ipad, j'utilise la reconnaissance faciale ou l'empreinte digitale. J'utilise des mots de passe différents.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

À long terme, l'élève sera plus conscientisé à faire attention contre le vol d'identité ou d'informations personnelles.

Il est préférable de sensibiliser l'individu jeune, car il développe de bonnes habitudes et elles serviront à long terme.